

Propriétés
Parisiennes

Sottheby
INTERNATIONAL REALTY

3 Pièces

76 m²

Réf. PP2-3289

1 099 000 €

Paris 8Eme

Appartement à vendre (75008)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Au cœur du 8ème arrondissement, à proximité de la place de la Madeleine, de l'église Saint-Augustin et du Faubourg Saint-Honoré, dans un bel immeuble Haussmannien, bien entretenu et avec gardien, un appartement de 76m² au 4e étage par ascenseur, donnant sur cours intérieurs parfaitement au calme. Il se compose d'une entrée, d'un vaste séjour avec trois fenêtres, d'une cuisine séparée, de deux chambres, d'une salle de bains et d'un cabinet de toilettes. Cet appartement bénéficie d'un emplacement recherché, de beaux volumes et du calme absolu.

In the heart of the 8th arrondissement, near Place de la Madeleine, Saint-Augustin Church, and Faubourg Saint-Honoré, in a beautiful, well-maintained Haussmann-style building with a caretaker, this 76m² apartment on the 4th floor with elevator, overlooks a perfectly quiet interior courtyard. It comprises an entrance hall, a spacious living room with three windows, a separate kitchen, two bedrooms, a bathroom, and a powder room. This apartment enjoys a sought-after location, generous volumes, and absolute tranquility.

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

124, rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



Propriétés
Parisiennes

Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

www.residences-immobilier.com

Propriétés
Parisiennes

Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

Propriétés
Parisiennes

Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

Propriétés
Parisiennes

Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY